



お掃除がんばり週間！

5月28日（火）から31日（金）まで、お掃除がんばり週間を実施しています。また、学年ごとに中庭、廊下、体育館、プールなどを重点的に清掃するクリーン作戦も行います。子ども達は、「だまって集合、だまって掃除」をめあてに黙々と一生懸命に、掃除に取り組んでいます。学校中がとてもきれいになって、気持ちよく生活ができています。



子ども達の掃除の様子



プール清掃（5・6年）！

5月29日（水）の1・2校時に、5・6年生がプール掃除を行いました。これからの水泳学習で使うプールを掃除しました。子ども達は、1年間のプールを一生懸命に磨いて、ピカピカのプールになりました。

プール掃除の様子

町探検（2年生）！

5月29日（水）の2・3・4校時に、2年生が「町探検」を行いました。「町探検」は、生活科の「発見！町へ飛び出そう」の学習で、地域の人々や公共施設などの関わりを広げ、深めることをめあてとしています。地域のお店や施設にある物を調べたり、お店や施設の人にインタビューをしたりしました。ご多用の中、活動のサポートをいただいた保護者の方々、本当にありがとうございました。



「町探検」の様子

<ちょっと一言>

出会いは、全てが「**奇跡的な必然**」です。

「この人と出会えてよかった。」と、その縁を大切にしたいものです。

